



あけましておめでとう
本年も宜しくお願い致します

アクザワ歯科医院は皆さまのお口の健康を守るため日々勉強を重ね新しい治療法や治療機器を導入してきています。本年もよりよくなるように頑張りたいと思っています。まず、本年春より訪問診療の導入を予定しております。近年日本では超高齢化社会が訴えられておりますが、それに伴い通院が困難な患者様が多くなってきています。そんな方たちのためにご自宅や施設に伺い治療やお口の中の口腔ケアを行うのが訪問診療です。今までは他院の訪診療科で勉強してきましたが、今後はアクザワ歯科にてより地域の皆様のお口の健康をよりよくしていきたいと思っていますので、ご家族やご友人の方で歯科に通いたいけれど通えないという方がいらっしゃいましたら是非ご相談下さい。

歯科医師 佐伯

明けましておめでとう

当院のクレドである「患者様に感動をあたえよう」を心に刻み今年も精進していきます☺

どんな小さな事でも何でもお申し付けください！！

最近では少し遠くてもこの歯医者がいいと言っていたいたり、院内やスタッフの雰囲気を褒めていただく事が増えました。

とってもとっても嬉しいです(*^-^*)♪

勉強好きの阿久澤院長の元、今年もたくさん勉強してパワーアップしたいと思います☆

どうぞよろしく願いいたします。

歯科助手 對馬



1月のお知らせ

木・日・祝日は休診日です。

毎週水曜日の午後の診療 15:30~となります。

無断キャンセルや遅刻が多い方にはご予約をお断りする場合がございます。

また、駐車券は保険診療の方は最大1時間までのお渡しとなります。

ご理解とご協力の程お願い致します。

こんにちは、歯科衛生士の中村です。

毎回何を書こうかと迷うのですが、歯科助手の對馬が親知らずが痛いと言ったので院長の阿久澤に相談しているため、本日は親知らずについて書こうと思います。患者様から聞かれることが多いのが親知らずは抜いた方が良いのか？です。

しっかり磨けていて問題が無い場合は抜かずにそのままかまいませんが、どうしても磨きにくい位置に生えているので、親知らずだけでなく手前の歯まで虫歯になりそうな場合や、痛みや腫れが頻繁に出る時は抜歯を考えてもいいかと思えます。

親知らずを磨くときは部分磨き用の歯ブラシ(プラウト)がおすすめです。

はたして、對馬は親知らずを抜くのでしょうか・・・

歯科衛生士 中村